
 

 

Rapport de la Commission Sportive – Saison 2024-2025 

 

1. Introduction 

La saison 2024/2025 marque pour nous, la première année de cette nouvelle 
mandature avec une commission sportive remaniée. Nous avons été accompagnés 
toute la saison par François GUEGAN, assistant de gestion.  

Une saison sportive riche qu’on vous résume en quelques points.   

 

2. Données chiffrées de la saison 2024-2025 

Voici quelques indicateurs représentatifs de l’activité de la commission cette saison : 

● Nombre d’équipes engagées cette saison (toutes catégories 
confondues) : 258 équipes jeunes et 74 équipes seniors 

● Nombre de matchs disputés (toutes catégories confondues) : 2 458 
matchs 

● Nombre total de forfaits enregistrés : 86 forfaits 

● Nombre de dérogations accordées : 899 dérogations accordées 

● Nombre de réunions de la commission : 33 réunions  

● Nombre de procès-verbaux rédigés : 27 PV 

● Heures cumulées par les bénévoles de la commission : environs 340 
heures pour 5 bénévoles sur la saison 

Ces chiffres soulignent l’engagement de tous les acteurs du comité et mettent en 
lumière certaines problématiques récurrentes (forfaits, reports, etc.) qui devront être 
traitées en amont la saison prochaine. 
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3. Organisation des championnats jeunes D1 : un nouveau format réussi 

Un des faits marquants de la saison a été la réorganisation du lancement des 
championnats jeunes. En concertation avec la commission, il a été décidé de 
supprimer les opens de brassage pour les équipes voulant évoluer en D1, 
habituellement organisés en début de saison. 

À la place, les jeunes ont débuté directement leur championnat en poules de 6 
équipes, un choix qui a permis : 

● Une meilleure lisibilité des calendriers pour les clubs, 

● Une simplification de l’organisation sportive dès septembre, 

● Une répartition plus homogène des niveaux. 

Ce dispositif a été largement positif, puisque des poules de Division 1 complètes 
ont été constituées dans toutes les catégories, à l’exception des U18 Féminines, 
où le nombre d’équipes engagées était insuffisant. 

 

4. Bilan sportif 

Les championnats départementaux ont globalement bien fonctionné cette saison. 
Les rencontres ont été majoritairement disputées dans de bonnes conditions, avec 
un taux de participation satisfaisant atteignant 95% de rencontres jouées. 

 

5. Événements organisés 

En parallèle des compétitions, la commission a contribué à la réussite de plusieurs 
événements : 

● Plateaux départementaux qualificatifs régions sur différents sites du 
département, 

● Plateaux D1 U18M à Loudéac 

● Open PR à Plénée-Jugon pour le compte de la première journée des 
championnats PR 

● Les finales de coupe départementales à Pordic 

 

 

 



 

 

6. Difficultés rencontrées 

Malgré la réussite globale, quelques freins ont été identifiés : 

● Des reports tardifs ou non signalés correctement par certains clubs, 

● Une communication parfois insuffisante entre clubs et commission. 

 

7. Rappel des bonnes pratiques à destination des clubs 

Pour assurer un déroulement fluide et respectueux des compétitions, les clubs sont 
invités à suivre un certain nombre de bonnes pratiques, notamment : 

● Prévenir le comité au plus tôt en cas de forfait ou de report 

● Utiliser les canaux officiels (formulaires, e-mail du secrétariat) pour toute 
demande de modification de match ou recours. 

● Lire et consulter régulièrement les documents transmis (règlements, PV, 
etc.). 

 

10. Perspectives pour la saison 2025-2026 

Les orientations pour la saison à venir sont les suivantes : 

● Reconduction des poules de 6 pour la D1 dès le début des championnats 
jeunes, 

● Continuité des missions de la commission sportive 

 

11. Remerciements 

Je tiens à remercier chaleureusement : 

● Christine, Claudine, Christophe et Éric, membres bénévoles de la 
commission pour leur investissement hebdomadaire. Sans oublier Sébastien 
Gillard, qui nous a apporté son aide pour la confection des championnats 
cette saison. 

● François, salarié du comité, ainsi que nos CTF Vincent et Gaëtan, et nos 
alternants de communications Loucas et Manon. 

● Les clubs du département pour leur collaboration et leur engagement, 



● Le bureau du Comité Basket 22 pour son soutien constant dans nos 
missions. 

Grâce à cet engagement collectif, nous avons pu mener à bien une saison complète 
et structurée.  

Belle fin de saison à vous tous. Rendez-vous en septembre pour le début de la 
saison prochaine.  

 

Gaëtan LUCAS 

Président de la commission sportive 

 


